



**11 Pièces**

**500 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6350C**

**6 800 000 €**

**Aix-en-Provence**

Maison à vendre (13100)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

A 15 minutes d'Aix-en-Provence et à 20 minutes de Lourmarin, propriété d'exception qui illustre parfaitement le charme de la Provence. Mas provençal de construction récente en pierre sèche de 500 m<sup>2</sup> se situe au cœur d'un magnifique domaine de 6 hectares arboré d'oliviers et d'essences méditerranéennes. Cette propriété offre une vue panoramique sur le massif de la Sainte Victoire et la chaîne du Luberon. Cette maison de maître, rénovée et décorée avec raffinement, est élevée sur 3 étages. Un soin particulier a été apporté à la qualité des matériaux. Le rez-de-chaussée dessert un vaste hall, ...

Exclusive. 15 minutes from Aix-en-Provence and 20 minutes from Lourmarin, this exceptional property perfectly illustrates the charm of Provence. This recently built 500 m<sup>2</sup> dry-stone Provencal farmhouse is set in 6 hectares of magnificent grounds planted with olive trees and Mediterranean species. The property offers panoramic views of the Sainte Victoire massif and the Luberon mountain range. This elegantly decorated and renovated manor house has 3 floors. Particular attention has been paid to the quality of the materials used. The first floor features a vast hall, a fully-equipped kitchen, a ...

## **KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

